



Refuser une entrée au cinema

Par **fleur49**, le **14/07/2009** à **18:09**

Bonjour,

Sous prétexte que ma fille n'avait pas 2 ans, on m'a refusé l'entrée au cinema en me donnant plusieurs excuses :

* question sécurité avec les pompiers

*question sanitaire pour les oreilles de ma fille

on leur a dit qu'il fallait alors l'afficher. Car après avoir fait 30 kms avec nos 4 enfants, on était un peu désabusés.

d'autant plus qu'auparavant j'y avais été (dans d'autres cinés) avec un plus petit. Est-ce une règle pour tous les cinémas ? Chaque cinéma peut-il imposer ses règles ? Est-ce légal ?

Je vous remercie par avance. Je suis peut-être un peu parano, mais sous prétexte d'être une famille nombreuse on nous refuse pas mal d'activités...